
城戸家は元気です☆彡「まひろ」です「わかな」です
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地域包括支援センターちくしの荘

ちくしの荘デイサービスセンター

デイサービスセンター宝満ヴィラ大橋南

日頃よりお世話になっております。ちくしの荘デイサービスセンターの
城戸です。デイサービスへ異動になり早くも８ヶ月となりました。

なんやかんやで仕事をしておりますが、以前よりワキ汗がジュックリ濡れる事が少なくなったと思います。
プライベートでは２人目の子どもが５月に産まれました！母乳をゲボゲボむせながら
飲んでいるおかげでムチムチの立派な肉付きになっております。上の子も２歳と半年を迎え、
喋ったり踊ったり楽しそうにしてます。２人とも元気に育ってくれたらいいなぁ（*^_^*）

食欲の秋、読書の秋、包括は今運動の秋！

11月20日に行われる【海ノ中道運動公園リレーマラソン】に包括から４人のランナーが参加する予定で、仕事の合間を縫って
練習に打ち込んでいます！目標は、42.195kmを今回１０人のリレーで４時間以内に完走します！

包括からの参加者
・昨年福岡シティマラソンを完走した野中・・・皆で絶対完走します！
・年齢詐称で参加する田中・・・・・・・・・・・・・気持ちの若さだけでついていきます！
・包括唯一の20代吉村・・・・・・・・・・・・・・・・若さで頑張ります！
・包括最年長の山口・・・・・・・・・・・・・・・・・・無事帰ってきたいと思います！

他に宝満福祉会関係の職員６人で行ってきます！！！
皆さんも運動して健康を維持していきましょう。（保健師濱村からの一言）

あーきのよながに○○する～♪♪○○のところを職員に聞いてみました。私の夜長の過ごし方☆彡

・圖師さん：ダンスする～♪（娘さんに習って） キレキレのダンスが見たいですね！

・江口さん：ホラーＤＶＤ鑑賞♪（観終わったらご夫婦揃って塩で清めるそうです） その光景の方がよっぽどホラーですね（笑）

・山崎さん：読書する～♪（最近は日本の女性作家がお好きとの事） 本職の変装かと思っていました・・・

・髙原さん：梅酒飲む～♪ そしてきっと大笑いしてるんでしょうね。飲んでなくても大笑いか・・・

・橋本さん：テニス始める～♪ 汗をかいて身体の中も綺麗にする。さすが女子力ナンバー１！！

・嘉村さん：ストレッチする～♪ どおりでいつも柔軟に何でも対応してくれるんですね！！

・岡部さん：散歩する～♪ 夜道はくれぐれも気を付けて！

・井上さん：酒を呑む～♪ ご自愛下さい。

・冨田さん：寝る～ｚＺＺ（夜が長くても短くてもとにかく寝るそうです）

・東島さん：銭湯でまったり～♪（息子との至福の時間）

皆さんの秋の夜長の過ごし方の
参考にでもしていただけたら幸いです☆彡 山崎さん❤江口さん❤

～秋の夜長の過ごし方～



盲養護老人ホーム寿光園

ケアプランセンター宝満

ショートステイ宝満ヴィラ大橋南

草！

宝満会企業動画作成委員会

～福岡市南区での取り組み～
南区では弁護士 篠木潔先生を中心に、南区篠木コミュニティゼミを
毎月１回開催しています。

『私に何が出来るだろう』を合言葉に地域の課題へ取り組むきっかけ
とし、福祉医療専門職が皆で一緒に考えて学び各自が地域の様々な
課題に取り組んで地域に貢献できる力を身につける事ができ、
そのような仲間を見出す場としています。
来年５月頃にはシンポジウムの開催も予定しています。
宝満ヴィラ大橋南山下施設長、宝満ヴィラ大橋南デイサービス東島
管理者と参加しています(^_-)-☆ご興味ある方はお声掛け下さい！！

9月14日（水）数年ぶりに職員演芸が復活しました。職員が3班に分かれて、試行錯誤の結果、
写真のような事態が起きました。3班の皆さん大変お疲れ様でした。

～「宝満川柳」～
今月の互助会にて宝満会全職員から選ばれる宝満川柳の優秀作品の
発表が予定されておりますが、ここショートステイ宝満ヴィラ大橋南に
おいても、朝日新聞社の地方紙「タウンニュース相模原版」に利用者様が
投稿された川柳が掲載されましたので、皆様にご紹介させていただきます。

「様様な 楽しみ多し 我が施設」
先日の宝満ヴィラ高宮と合同で開催した「夏祭り」にご参加いただいた
直後に感覚で詠まれた一句とのこと。
ご本人曰く「頭を捻って時間をかけて考える句よりも、気持ちをそのまま
読んだ句の方がいいのかもしれないなぁ」と笑顔で話されていました。
古賀様、いつもありがとうございます。 【古賀良光様（83歳） 利用歴：4年】

「恋するフォーチュンクッキー」動画PV撮影

社外広報としての役割はもちろん、作成の過程を

通して、より職員間のコミュニケーションの活性化を
図り、職員が参加する事によって宝満福祉会全体と
して「一体感」を構築するための良い機会にしたいと
始めたプロジェクトです。
10月より動画PV撮影をスタートし、通常業務多忙の

中ではありましたが、各施設・事業所の皆様のご理
解とご協力があり無事すべての撮影が終わりまし
た。今月25日の宝満会忘年会時に職員の皆様
へお披露目します。
同時に、You Tubeにもアップしますので、
是非お楽しみに!!!!!!


